



MPO EDUCATIONAL TRAVEL

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 17 février, 2015

Sommaire du financement: Financement pour aider avec le développement d'un magazine de destination. Ce magazine promotionnel décrit les villes entre Niagara jusqu'à Québec. De plus, ce magazine mettra en valeur les régions rurales situées entre les grandes villes, telles que Prescott et Russell. Les coûts associés au projet incluent le salaire de nouveaux employés, des frais de consultant, production et imprimerie, ainsi que les coûts de l'envoi du magazine. MPO Educational Travels, située à Hawkesbury, ON, est connu pour leur planification méticuleuse pour aider les enseignants à préparer et à personnaliser leurs visites en fonction de leurs besoins et budgets. Ce projet permettra l'entreprise d'augmenter leurs ventes annuelles.

Résultats: Augmenter la base de clientèle et créer une stratégie de marketing plus efficient. Augmenter les ventes annuelles et le nombre d'employés à long terme. Ce projet créera 2 nouveaux emplois.

Coût du projet : 69,700 \$ / PDEO: 12,000 \$

MPO EDUCATIONAL TRAVEL

Hawkesbury, Ontario. Approved on February 17, 2015

Funding summary: Funding to assist with the development of a destination magazine. This promotional magazine will describe cities from Niagara to Quebec City, emphasising on small in between communities, such as Prescott and Russell. The costs associated to the project include salaries for new staff, consultant fees for the design, production and printing of the magazine as well as mailing cost. MPO Educational Travels, located in Hawkesbury, ON, is known for their meticulous planning when assisting educators to prepare and customize their tours according to their needs and budgets. The project will allow the company to increase their annual sales.

Results: Increase clientele base and create a more efficient marketing strategy. Increase sales and staff long term. The project will create 2 new jobs.

Project cost: \$ 69,700 / EODP: \$ 12,000